

Ouverture de la semaine du patrimoine dans le quartier Saint-François en soulignant le 70ième anniversaire de la fondation de la brigade d'incendie de Saint-François.

Deux beaux témoignages d'ancien pompier (M. André Lebel) et pompière volontaire (Mme Guylaine Boulay) qui travaillent maintenant comme pompiers à plein temps dans les services d'incendie de Bathurst et Fredericton. Ils ont tenu à souligner comment ils ont été influencés par leurs collègues et surtout par le professionnalisme de leur chef pompier, M. Maurice Boutot, maintenant directeur de la sécurité pour la Communauté de Haut-Madawaska.

Des témoignages qui démontrent que nos rêves peuvent se réaliser si on a la volonté et la persévérance de les réaliser.

Il faut aussi souligner que la brigade d'incendie du quartier Saint-François fut une des premières à ouvrir leur porte à des femmes dans un métier habituellement composé d'hommes. Voyez ce que avez semé. Bravo Guylaine Boulay pour ton témoignage. Tu es un modèle pour bien d'autres, peu importe la profession qu'elles veulent faire.

Merci à l'organisation du musée du 150ième et la société culturelle du quartier Saint-François pour cette belle activité.

Que dire des citoyennes et citoyens du quartier de Saint-François pour leur participation. Tout à votre honneur.

Finalement, Merci Gaétane Saucier Nadeau, agente de développement culturel et communautaire, pour la coordination de cet évènement.